






CONSIGLIO
REGIONALE
DEL PIEMONTE

sempre da fonti giornalistiche apprendiamo che non è stato attivato il Piano di

emergenza esterno (a quanto pare non più aggiornato da tempo) poiché non esistevano

condizioni di allarme per la popolazione;

alcuni abitanti di Spinetta lamentano da tempo che dal 2002 il PEE non viene più

comunicato ed illustrato alla popolazione, nonostante nella zona siano presenti alcune

aziende altamente a rischio.

INTERROGA

LA GIUNTA REGIONALE PER SAPERE,

se intende richiamare il Prefetto e le autorità competenti a verificare l'attuazione

degli adempimenti previsti dal D.Lgs. 334/1999 e dal D.P.C.M. 25 febbraio 2005

reaitivi al Piano di Emergenza Esterno delle varie società operanti sui territorio e

soggette alla normativa.
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FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


